

Unsere Grundausrichtung – Unser Selbstverständnis

Eine moderne, effektive und effiziente Verwaltung mit hoher Servicequalität und Bürgernähe zu bieten – persönlich, kompetent und vor Ort: Das ist das Ziel der Bezirkshauptmannschaft Perg.

Die Bezirkshauptmannschaft ist dabei eine Service- und Informationsstelle für rund 68.000 Einwohner/innen, 26 Gemeinden und verschiedene Gemeindeverbände sowie unter anderem für rund 4.400 Unternehmen, 5 Polizeiinspektionen, 48 Freiwillige Feuerwehren, 1 Betriebsfeuerwehr, 10 Rot-Kreuz-Dienststellen und rund 770 Vereine des Bezirkes Perg.

Als Behörden des Landes Oberösterreich sind wir an die Rechtsvorschriften der Europäischen Union, der Republik Österreich sowie des Landes Oberösterreich gebunden. Wir sind dabei dem Grundsatz verpflichtet, Wirkungen zum Wohle der Gesellschaft zu erzielen.

Die Bereiche Gesundheit, soziale und allgemeine Sicherheit, Kinder- und Jugendhilfe, Wirtschaft, Natur und Umwelt, Zivil- und Katastrophenschutz, Verkehrssicherheit sowie Ehrenamt und Vereinswesen sind die Schwerpunkte unserer Arbeit.

Wir setzen dabei technische Innovationen zum Vorteil unserer Kundinnen und Kunden sowie zur Steigerung der Effizienz und Effektivität im Dienstbetrieb ein und arbeiten aktiv am Ausbau des digitalen Amtes.

Bei der konsequenten Umsetzung unserer Ziele orientieren wir uns an den Bedürfnissen unserer Kundinnen und Kunden sowie an den Anforderungen, die die heutige Gesellschaft an die moderne Verwaltung stellt.



Ing. Mag. Werner Kreisl
Bezirkshauptmann



Mag. Thomas Stelzer
Landeshauptmann



Dr. Erich Watzl
Landesamtsdirektor